

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan kepada Allah Yang Maha Esa, karena jika bukan karena ridha-Nya saya tidak akan bisa ada di sini menulis kata pengantar untuk laporan Tugas Akhir saya. Saya juga ingin berterima kasih kepada keluarga saya, terutama kedua orang tua saya yang telah membiayai biaya pendidikan saya sampai saat ini, yang memberikan saya tempat berlindung hingga saya bisa menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan tenang, yang memberikan saya makan sehingga saya bisa sampai di sini dalam keadaan sehat.

Kemudian saya ingin berterima kasih kepada tim saya, Eska, Jihan, dan Shabrina, karena tanpa mereka mungkin saya tidak akan berjuang sedemikian rupa agar bisa lulus bersama-sama seperti sekarang ini. Bagi saya mereka adalah karunia yang diberikan Allah untuk membantu saya menyelesaikan tahun terakhir saya di Universitas Telkom ini. Saya berdoa agar mereka selalu berada di dalam lindungan Allah dan selalu mendapat kebahagiaan yang berlimpah hingga akhirat nanti.

Selain tim saya yang sangat saya banggakan, saya juga berterima kasih kepada Pak Aris dan Bu Tiara, karena beliau berdua telah membimbing saya dari awal perjalanan Tugas Akhir ini sampai akhir. Beliau berdua sudah mau bersabar dengan saya yang masih banyak kekurangan ini. Saya juga sangat berterima kasih karena tidak melepas saya dan teman-teman saya bahkan saat kami lebih sering tidak mengerti dan banyak salah. Saya harap Pak Aris dan Bu Tiara beserta keluarga selalu ada di dalam lindungan Allah dan diberikan kebahagiaan yang melimpah.

Saya juga ingin berterima kasih kepada Pak Yayat dan Pak Irfan selaku penguji karena sudah mau membaca laporan saya dengan seksama. Saya juga ingin berterima kasih kepada dosen-dosen yang pernah mengajar saya selama 4 tahun di Universitas Telkom ini, karena berkat ilmu yang mereka berikan saya bisa melihat dunia dengan cara yang berbeda dari sebelum saya kuliah di Universitas Telkom.

Sejujurnya ada banyak orang yang membantu saya dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini, baik secara langsung mau pun dengan bantuan do'a dan semangat. Meski saya tidak bisa menuliskannya satu persatu, saya ingin berterima kasih pada semuanya yang telah membantu saya sampai hari ini. Saya harap kalian semua selalu Bahagia dan terus merasakan keindahan dalam hidup ini.

Bandung, 28 Juli 2021

Penulis